

MEX NEWZ

Medio Digital Plural e Independiente

- NACIONAL
- LOCAL
- NEW LEÓN
- ESTADOS
- INTERNACIONAL
- POLÍTICA
- EDUCACIÓN
- ECONOMÍA
- TECNOLOGÍA
- CIENCIA
- SALUD
- HISTORIA Y CURIOSIDADES
- ENTRETENIMIENTO
- ESPECTÁCULOS
- EDITORES

NEWS TICKER 5 [6 septiembre, 2022] Moraleja del Jeep Wrangler

INICIO LOCAL Juárez NL: Supervisa Paco Treviño zonas afectadas por la lluvia en municipio

Juárez NL: Supervisa Paco Treviño zonas afectadas por la lluvia en municipio

@mexnewz 2022 | #mexnewz | Local, Política y D



Ante las torrenciales lluvias que azotaron ayer domingo y la madrugada de este lunes el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú mantuvo en alerta a Protección Civil, Seguridad Pública, Tránsito y las secretarías de Servicios Públicos y Obras Públicas para atender las contingencias que se presentaran. Y desde temprana hora, el Alcalde recorrió algunos de los puntos donde trabajadores municipales realizaban labores de retiro de escombros arrastrados por la corriente en avenidas y desazolve de arroyos para evitar que el agua se desborde ante el pronóstico de más lluvias.

Además se habilitaron cinco albergues para que se resguarden las familias que corran algún riesgo de inundación en sus viviendas.

«Ahorita estamos realizando trabajos de desazolve en algunos puntos vulnerables del municipio, al interior de algunas colonias, porque se esperan más lluvias en las próximas horas», informó Paco Treviño, «y desde luego que ya habilitamos cinco puntos de albergues».

Señaló que debido a las fuertes precipitaciones de anoche hubo cierres temporales en diversos puntos de algunas vialidades como la Avenida Eloy Cavazos, Carretera a Reynosa, Carretera a San Mateo y Carretera a San Roque, pero muy temprano se volvieron a abrir a la circulación vehicular.

Sobre los albergues que se habilitaron, el Alcalde indicó que estos se ubican en el Centro Comunitario de la Colonia América Unida, en la Casa Club de la Colonia Los Encinos, en la Estancia del Adulto Mayor de la Colonia Los Reyes, en la Casa Club de la Colonia San Miguelito y en la Delegación Municipal de la Colonia Coahuila.

«Y aquí seguiremos trabajando y al pendiente... Y le pedimos a la gente que extremen precauciones, que si no tienen a qué salir a la calle, pues que no lo hagan, que estén resguardados en sus domicilios junto con su familia, porque se esperan más lluvias en las próximas horas», finalizó el Alcalde.